



YANIC PERREAULT

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE

Équipe lors de sa carrière junior :
Les Draveurs de Trois-Rivières, de 1988-89 à 1990-91

Yanic Perreault a joué trois saisons dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec avec les Draveurs de Trois-Rivières.

Au cours de sa carrière junior, il a récolté 191 buts et 216 mentions d'aide pour un total de 407 points en 200 affrontements; une moyenne de 2,04 points par match.

Il fut nommé à l'équipe d'étoiles des recrues en 1988-89 et à la première équipe d'étoiles en 1990-91.

Lors de sa saison recrue, il a récolté 108 points pour aider les Draveurs à remporter le célèbre trophée Jean-Rougeau à titre de champions de la saison régulière. De plus, il a reçu le trophée Michel-Bergeron à titre de recrue offensive de l'année.

L'année suivante, il a mérité le trophée Marcel-Robert comme joueur-étudiant de l'année.

À sa dernière campagne junior, il a amassé 185 points en seulement 67 parties et remporté plusieurs des plus prestigieux trophées du circuit : trophée Michel-Brière (joueur le plus utile), trophée Frank-J.-Selke (joueur le plus gentilhomme), trophée Jean-Béliveau (champion compteur) et Coupe Shell (joueur offensif de l'année).

Il détient plusieurs records d'équipe chez les Draveurs, dont le plus grand nombre de buts (33) en avantage numérique en une saison et le plus grand nombre de passes (4) en une période.

En 1991, il fut choisi au troisième tour (47^e au total) par les Maple Leafs de Toronto à la séance de sélection de la Ligue nationale de hockey.

Au cours de sa carrière de quatorze saisons dans la LNH, il a récolté 247 buts et 269 mentions d'aide pour un total de 516 points en 859 parties avec six formations : les Maple Leafs de Toronto, les Kings de Los Angeles, les Canadiens de Montréal, les Prédateurs de Nashville, les Coyotes de Phoenix et les Blackhawks de Chicago.

INFORMATION ON HIS CAREER

Team during his junior career:
Trois-Rivières Draveurs, from 1988-89 to 1990-91

Yanic Perreault played three seasons in the Quebec Major Junior Hockey League with the Trois-Rivières Draveurs.

During the course of his major junior career, he collected 191 goals and 216 assists for a total of 407 points in 200 games; an average of 2.04 points per game.

He was named to the QMJHL All-Rookie team in 1988-89 and a first-team All-Star in 1990-91.

During his rookie season, he recorded 108 points to help the Draveurs earn the celebrated Jean-Rougeau Trophy as the regular season champions. Moreover, he was awarded the Michel-Bergeron Trophy as the Offensive Rookie of the Year.

The following year, he won the Marcel-Robert Trophy as the Scholastic Player of the Year.

During his final season, he collected 185 points in only 67 games and won several of the most prestigious trophies of the QMJHL: Michel-Brière Trophy (Most Valuable Player), Frank-J.-Selke Trophy (Most Sportsmanlike Player), Jean-Béliveau Trophy (Top Scorer) and Shell Cup (Offensive Player of the Year).

He holds several Draveurs team records, including most power-play goals (33) in a single season and most assists (4) in a single period.

In 1991, he was selected in the third round (47th overall) by the Toronto Maple Leafs at the National Hockey League Entry Draft.

During his fourteen NHL seasons, he collected 247 goals and 269 assists for a total of 516 points in 859 games with six franchises: The Toronto Maple Leafs, the Los Angeles Kings, the Montreal Canadiens, the Nashville Predators, the Phoenix Coyotes and the Chicago Blackhawks.

Né à Sherbrooke, Québec, le 4 avril 1971. Centre, 5'11", 178 livres. En 1991, il fut choisi au 3^e tour, 47^e au total, par les Maple Leafs de Toronto à la séance de sélection de la LNH.

Born in Sherbrooke, Quebec, on April 4, 1971. Center, 5'11", 178 lbs. In 1991, he was selected in the 3rd round, 47th overall, by the Toronto Maple Leafs at the NHL Entry Draft.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>					
1988-89 Les Draveurs de Trois-Rivières	70	53	55	108	48
1989-90 Les Draveurs de Trois-Rivières	63	51	63	114	75
1990-91 Les Draveurs de Trois-Rivières	67	87	98	185	103
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	200	191	216	407	226
TOTAL LNH NHL TOTAL	859	247	269	516	402

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>					
1988-89 Les Draveurs de Trois-Rivières	4	0	0	0	7
1989-90 Les Draveurs de Trois-Rivières	7	6	5	11	19
1990-91 Les Draveurs de Trois-Rivières	6	4	7	11	6
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	17	10	12	22	32
TOTAL LNH NHL TOTAL	54	11	19	30	18